



...ahora, a esquiar a Granada

Estamos preparando desde el Colegio de Médicos de Ciudad Real, y a petición de algunos colegiados un viaje a Granada.

El plan, a grandes rasgos y a falta de confirmar, sería el siguiente:

Nos marcharíamos un viernes, -lo más probable del mes de febrero-, y llegaríamos a Granada donde, después de instalarnos en el hotel correspondiente, haríamos una visi-

ta a la ciudad. Si el tiempo lo permite, también podríamos ir a reservar los esquís para el día siguiente.

El sábado, temprano, nos iríamos a Sierra Nevada a esquiar (opcional), con cursos para principiantes, y pasaríamos la jornada. El domingo visitaríamos La Alhambra y otros monumentos y volveríamos, después de comer, a Ciudad Real.

Los que estéis interesados (médicos y familiares) debéis realizar la **pre inscripción** (por teléfono, fax o en persona) en el Colegio de Médicos de Ciudad Real, a fin de conocer los integrantes de esta aventura y hacer los preparativos correspondientes.

Colegio Oficial de Médicos. Plaza de la Provincia, nº 2 Tfnos: 926 21 14 32 / 926 21 11 41 Fax: 926 21 02 15